
第1724回例会
２０１６年７月１５日（金）18:30～ 19:30
点鐘���　　　　����　　　　　　　　　　　　　　
ロータリーソング“それでこそロータリー”
会食（和食・ポリオランチ）
会長会務���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊ビジター・ゲスト紹介。
　ＲＩ第２６９０地区ガバナー　庄司尚史氏
　　　　　　　　セメント販売　境港ＲＣ所属
　　同随行者　　代表幹事　　　岡空晴夫氏
　　　　　　　　日本酒製造業　境港ＲＣ所属
　米山奨学生　　張　訳文さん
＊本日は庄司ガバナーの公式訪問です。
　お忙しい中、庄司ガバナー様、岡空随行幹事様、
当クラブにようこそおいで頂きました。
　本日はよろしくお願い致します。
＊青島清掃にご参加の皆様、ご苦労様でした。
＊参議院議員選挙が終わりました。与野党共に日
本国民のために仕事をして頂きたいと願いま
す。
＊７月の創業祝を差し上げます。
　加藤一吉　木原一志　葉狩弘一　宮本孟尚
　山下卓治　山田　正　油谷博文の各会員
幹事報告���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊例会変更のご案内。
　倉吉東　７月２８日（木）Ｇ公式訪問（夜間）
　　　　　８月　４日（木）納涼例会
　ビジターの受付はいずれも定刻事務局にて
＊臨時理事会報告。
委員会報告���　　　　����　　　　　　　　　　　
＊親睦・出席委員会
　出席率・スマイル報告
＊その他
庄司尚史ガバナー公式訪問���　　　　����　　　　

No.1723

先週（第1723回例会）の記録
２０１６年７月８日（金）12:30～13:30
会長会務� �　　　　　　　　　　　　　　　　　
　今日は新しい理事・役員の挨拶には抱負を述べ
てもらうことになっていますので、よろしくお願
いします。
　今年度は、創立４０周年に向けて会員増強を
しっかりと皆さんと一緒にやっていきたいという
目標を掲げさせていただきます。もう一つ大事な
ことは、久しぶりに当クラブから第１グループ田
中ガバナー補佐を輩出していますので、来年 4
月23日予定のＩＭを成功裏に持っていくために
全員参加での準備を宜しくお願いします。
　簡単に私の自己紹介をさせていただきます。昭
和２７年１月１４日生まれの現在６４歳です。家
族は妻と母、3人息子のうち次男坊が今一緒に住
んでおります。あと、「ちゃんこさん」という猫
ちゃんが一匹います。京都の龍谷大学で経営学を
勉強して卒業後、大阪の森下仁丹という会社に入
社して楽しい営業生活を送り、昭和５３年の 4
月に地元鳥取に帰りました。父親が今の会社、当
時は全日本薬農振興という社名で、薬草を栽培し
た原料をもとに健康茶を製造する会社を立ち上げ
ており、帰ったときがちょうど創業5年目でした。
平成2年 2月に代表取締役に就任し、一昨年の
平成２６年6月に社長を長男に渡し、今は会長
職をやっています。鳥取市観光コンベンション協
会会長の任を先月から預かっていまして、消費者
目線で観光をどうしたらよいか頑張っているとこ
ろです。趣味は、高校生以降合唱団を長らくやっ
ていましたが今は歌を忘れたカナリヤ状態です。
青年中央会のときから始めたゴルフは、なかなか
１００を切れず、熱射病にかかってしまったもの
ですから１０数年前に停止しました。こんな人間
ですから、よろしくお願いします。
幹事報告� �　　　　　　　　　　　　　　　　　
＊地区大会のご案内
　10月30日（日）9:00～受付　10:00開会



　航空自衛隊美保基地　登録料12,000円
　予備登録締め切り 8月 12日　確定登録締め
切り9月10日　来週より出欠席を伺います。
＊米山記念奨学会より普通寄付金送金のお願い。
＊例会変更のご案内。
　倉吉　　　7月12日（火）会場変更
　　　　　　7月26日（火）夜間例会
　倉吉中央　7月20日（水）を２３日（土）へ
　鳥取　　　7月14日（木）夜間例会
　いずれもビジターの受付は定時例会会場にて　
＊新入会員候補者1名を公示しています。ご異
議のある方は７日以内に幹事迄ご連絡下さい。
＊ガバナー月信NO. １とファイルを配布。
＊理事会報告。
　1．新入会員候補者の承認
　2．ロータリー財団クラブ認証ポイント移譲に
ついて、上限＄３００

　3．西尾　茂会員　1ヶ月の休会承認
出席率� �　　　　　　　　　　　　　　　　　　
７月８日　会員４９名� 欠席13名　72,34%
スマイル� �　　　　　　　　　　　　　　　　　
＊森下哲也会長 /梅雨も終盤です。大雨や猛暑に
注意しましょう。
＊平野敏和幹事 /皆さん、1年間よろしくお願い
します。
＊倭島昭博副会長 /森下会長年度がスタートしま
した。平野幹事が黒子なら私は赤子に徹した良
きパートナーを目指して行きますので、皆様宜
しくお願いします。
＊太田匡彦会員 /昨日、廣谷さん、社会奉仕委員
会ありがとうございました。お疲れ様でした。
それと、1回無届欠席したような気がするので。
＊山下卓治会員 /誕生日
＊米村年博会員 /誕生日。
＊宮本孟尚会員 /誕生日。５０代最後の年となり
ました。
＊木原一志会員 /誕生日。
＊早退2件、バッジ不携帯1件。
� 合計23，000円
＊ロータリー財団特別寄付：3件
社会奉仕委員会　廣谷委員長� �　　　　　　　　
　先週の青島清掃が雨で中止になりました。7月
１０日ですので宜しくお願いします。
使用済切手収集　山下卓治会員� �　　　　　　　
全員協議会� �　　　　　　　　　　　　　　　　
＊森下哲也会長：金田直前会長からバトンを受け
て、無事に来年の今ごろには倭島次期会長にバ
トンを確実に渡せるようにしたいと思います。
3年後の創立４０周年のときには何とか６０名
という会員を目指して皆さんと一緒に頑張って
いきたいところです。今年度の卓話は外部卓話
を増やすように戻して、卓話の講師の方にも入
会してもらうように動きたいと思います。
＊倭島副会長：私の性格はどちらかといえば浪花
節というところですので、２年間、先がしっか

りと皆さんの期待に答えられるように品格を糺
していきたいと思います。田中カバナー補佐の
方からは、倭島年度に地区資金活動をと言われ
ましたので、しっかり考えて、どう対応できる
かできないか、肩の凝らないようにやっていき
たいと思います。
＊平野敏和幹事：昨年度の金田年度に負けちゃい
けないと森下会長と話をしています。会長の意
見・方針を尊重し、黒子に徹することはもちろ
んのこと、会長とともにトップダウンではなく
ボトムアップで皆さんの意見を広く聞いていき
たいと思います。
＊多田一昭会計：今年度が始まる前に予算計画書
を立てました。あとは、各委員会の予算が予算
通りに支出されるか見守るだけですので、予算
内で有効な活動していただくよう宜しくお願い
します。
＊木原一志プログラム委員長：プログラムの方で
会員増強をはかって欲しいといわれて四苦八苦
しています。あとは特別月間にはその月に委員
長さんに会員卓話をお願いしたいと考えていま
す。
＊廣谷全宣社会奉仕委員長：今年度は全員が参加
できるような社会奉仕のあり方を考えていきた
いと思います。
＊山下聖児国際奉仕委員長：入会して10年目に
なります。いつまでも新入会員のような顔をし
てきましたが、ロータリーが少しずつ変わりつ
つあるのかなと感じています。そのような時期
に情熱を持ち、皆さんの期待に応えたいなと思
います。
＊岡田信俊親睦・出席副委員長：１００％の出席
が一日でも多くできるように皆さまに協力をお
願いしたいと思います。
＊金田卓也直前会長：自分の年度で山下年度のス
マイルをクリアしたかったのですが、今ひとつ
で及びませんでした。森下年度を盛り上げてい
きたいと考えています。
＊児島良ＳＡＡ：例会をこのまま円滑かつ有意義
な会にしたく、当クラブの明るい例会という良
さを活かしていきたいと思います。突然の欠席
をしないよう連絡お願いします。
＊生馬美津雄副ＳＡＡ：今年はガバナー補佐を当
クラブから輩出しますので、これを機会にもう
一段も二段も上を目指すクラブになって欲しい
と願っています。何でもしますので、よろしく
お願いします。
＊牧浦康寬副ＳＡＡ：親睦活動・出席委員会にも
所属していますので、最初から最後まで例会を
担当させてもらいますので、一年間宜しくお願
いします。
次週例会予定� �　　　　　　　　　　　　　　　
２０１６年７月２２日（金）第1725回例会
全員協議会「決算報告・予算説明」
� （編集者　大田原俊輔）


